

ABSTRAK

KONTRIBUSI GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH TERHADAP MOTIVASI KERJA GURU DI SD NEGERI KECAMATAN SUNGAI PAGU KABUPATEN SOLOK SELATAN.

OLEH : Siska Handayani

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan penulis di SD Negeri Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan yang menunjukkan motivasi kerja guru belum seperti yang diharapkan. Hal ini diduga dipengaruhi oleh banyak faktor, salah satunya adalah Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah. Tujuan penelitian ini adalah: (1) gaya kepemimpinan kepala sekolah di SD Negeri Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan, (2) motivasi kerja guru di SD Negeri Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan, (3) kontribusi gaya kepemimpinan kepala sekolah terhadap motivasi kerja guru di SD Negeri Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan. Hipotesis penelitian yang diajukan adalah “terdapat kontribusi gaya kepemimpinan kepala sekolah terhadap motivasi kerja guru di SD Negeri Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan”.

Jenis penelitian ini bersifat korelasional. Populasi penelitian ini adalah guru-guru di SD Negeri Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan yang berjumlah 83 orang dengan besar sampel ditentukan berdasarkan tabel krejcie dan diperoleh sebanyak 70 orang guru. Alat pengumpul data adalah angket. Angket diuji cobakan kepada 12 orang responden yang tidak termasuk sampel, untuk mengetahui validitas dan reliabilitas angket. Data dianalisis dengan menggunakan rumus korelasi product moment dan menggunakan program SPSS Versi 15.

Hasil analisis data penelitian menunjukkan bahwa gaya kepemimpinan kepala sekolah berada pada kategori cukup (70,63% dari skor ideal) sedangkan motivasi kerja guru berada pada kategori baik (81,30% dari skor ideal). Terdapat kontribusi gaya kepemimpinan kepala sekolah terhadap motivasi kerja guru di SD Negeri Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan sebesar 50,7%. Besar kontribusi variable gaya kepemimpinan kepala sekolah terhadap motivasi kerja guru adalah 50,7%, sedangkan selebihnya 49,3% dipengaruhi oleh faktor lain. Jadi dapat disimpulkan gaya kepemimpinan kepala sekolah merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi motivasi kerja guru di SD Negeri Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan.